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Hier im Quartier - Projektvorstellung, neuster Stand zum Parklet in der 
Henkelstraße und mögliche Unterstützung bei der Müll-Sensibilisierungsaktion 
in der Jägerstraße 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Ortsvorsteher Timtik Herrn Retterath vom 
Kulturzentrum Schlachthof. Herr Retterath berichtet von dem Projekt und 
informiert dann über den aktuellen Stand. Geplant seien für 2022 vor allem 
Pflanzaktionen oder verschiedene Kurse anzubieten, beispielsweise auch in 
Zusammenabeit mit Blumeläden.   
Weiterhin berichtet er von Gesprächen mit Anwohnern, dass es die Befürchtung 
von erhöhtem Lärmaufkommen durch Sitzmöglichkeiten gibt. Eine Lösung können 
z. B. mobile Sitzmöglichkeiten sein, die nach dem Aufenthalt weggeräumt werden 
könnten. 
 
Herr Volz regt an, dass er das Pflanzen von Bäumen in der Straße begrüßen würde 
sowie zu überlegen, wie man die Straße dauerhaft gestalten könne, da die Parklets 
nur ein Jahr vor Ort bleiben. 
 
Herr Retterath erklärt auf Nachfragen der Ortsbeiratsmitglieder, dass die 
Hochbeete aus einfachen Konstruktionen bestehen, und daher auch an anderen 
Stellen wiederaufgebaut werden können. Nächste Schritte wären, die Förderung 
von weitere Projekten zu sichern. Interesse bestehe auch darin den Bereich zu 
vergrößern bzw. auch in anderen Stadtteilen solche Projekte zu verwirklichen. Die 
Parksituation sei weiterhin durchschnittlich, trotz des wegfallenden Parkraumes. 
Für die Nutzung wird eine Flächennutzungsgebühr an das Ordnungsamt gezahlt. 
 
 
Ortsvorsteher Timtik informiert, dass in der Jägerstraße und der Erzbergerstraße 
eine Reinigungsaktion stattfinden soll. Gespräche mit dem Ortsbeirat Wesertor 
sollen dazu auch noch geführt werden. Die beiden Straßen sollen ebenfalls in den 
Bereich für die oben genannten Projekte aufgenommen werden. 
 
Für die Finanzierung von Projekten schlägt Herr Knöfel vor, Dispositionsmittel zur 
Verfügung zu stellen. da allerdings noch kein Kostenvorschlag vorliegt, soll der 
Punkt zu gegebener Zeit nochmal auf die Tagesordnung genommen werden. 
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